

CRISE, MISÈRE, AUSTÉRITÉ, RACISME, SEXISME, DANGER NUCLÉAIRE, CAPITALISME ...

# DES ETUDIANTS DE GAUCHE ACTIFS SUR TON UNIF OU TON ECOLE ?



Etudiant de Gauche Actifs est une organisation étudiante de gauche, par et pour les jeunes, active dans ton école, ta haute-école ou ton université. Nous nous organisons, discutons les idées, mobilisons et organisons des actions.

Crise, sous-financement de l'enseignement, précarité, austérité, racisme, sexisme, danger nucléaire, guerre... Nous lions tous les problèmes auxquels nous sommes confrontés au capitalisme, un système qui est basé sur la course au profit à court terme pour une petite élite.

EGA est présent sur toutes les unifs et dans de nombreuses écoles et hautes-écoles en Flandre, en Wallonie et à Bruxelles car nous nous opposons à la logique de surenchère communautaire des politiciens traditionnels.

EGA fait partie d'une organisation de jeunes ISR (International Socialist Resistance) présente dans plus de 40 pays et sur tous

les continents. Ce qui nous permet de tirer les leçons des révolutions en Afrique du Nord et au Moyen-Orient avec des jeunes tunisiens impliqués dans les événements ou d'apprendre de nos interventions dans les mouvements de masses en Grèce, en Russie, aux Etats-Unis, au Nigéria...

Partout, nous lions les luttes des jeunes à celles des travailleurs et de leurs organisations syndicales, car ce sont ceux qui produisent les richesses, qui détiennent la position clé pour renverser la société capitaliste.

EGA lutte quotidiennement parmi la jeunesse pour construire un monde où la production et toute la société est démocratiquement gérée et contrôlée par les organes issus des luttes de masse des travailleurs et des jeunes même - une démocratie réelle - afin de satisfaire les besoins et l'épanouissement de tous, une société socialiste démocratique. **Rejoins-nous !**

**Comment devenir membre ? Nous contacter :**

★ Via mail : [ega@gauche.be](mailto:ega@gauche.be)

★ Via SMS : "membre EGA - nom et ville au 0472 299 192

Carte de membre à 3€ secondaire - 5€ supérieur



**[ega@gauche.be](mailto:ega@gauche.be) - 02/345.61.81**  
**[www.Gauche.be](http://www.Gauche.be)**



**MANIFESTE AVEC EGA LE 11 MARS À BRUXELLES**

**« 1 AN APRÈS,  
PLUS JAMAIS  
DE FUKUSHIMA !**

**14H30 GARE DU NORD**

**Le séisme, le tsunami et la catastrophe nucléaire de Fukushima ont causé 27.000 morts, il y a un an le 11 mars. L'impact à long terme des radiations sur la santé et l'environnement sera désastreux. Aucune mesure sérieuse n'a été prise par rapport au risque nucléaire dans le monde.**

Pourtant, certains continuent à présenter le nucléaire comme l'alternative énergétique à faire valoir face au pétrole, affirmant haut et fort que les dangers sont écartés comme le forum nucléaire en Belgique, un lobby d'actionnaires super-riches.

**“Fukushima” a illustré la responsabilité des actionnaires des grandes entreprises dans la crise environnementale.**

Le tsunami qui a frappé le Japon n'a fait qu'exacerber des problèmes fondamentaux liés à l'industrie nucléaire, et qui étaient connus ! L'Agence de sécurité nucléaire japonaise avait fait état de problèmes dans plus de la moitié des réacteurs du pays !

Quant à Tepco, l'agence réclamait des inspections supplémentaires dans quatorze des dix-sept réacteurs exploités par le géant énergétique... Il s'est avéré que la centrale de Fukushima avait déjà connu une longue liste d'incidents. Tepco avait falsifié une trentaine de rapports d'inspection.

Dans ce domaine, le Japon n'est pas une exception. C'était l'un des pays où le nucléaire était réputé le

plus sûr. Cette catastrophe démontre une fois de plus que le privé sacrifie la sécurité pour réaliser plus de profits sans se soucier des conséquences pour nos vies, notre santé et notre environnement.

L'opération Hiver 2012 de la RTBF a montré ce que cela signifie l'énorme pauvreté qui touche déjà 15% de la population. **Quel contraste entre la solidarité présente dans la population et l'avidité sans limite des requins d'Electrabel.** Chaque ménage participe à hauteur de 800€ au bénéfice d'Electrabel. Les prix de l'énergie sont 30% plus élevés que chez nos voisins.

Le gouvernement au lieu de s'en prendre à ces profiteurs qui ne payent presque pas d'impôts a choisi de faire payer la crise aux jeunes et aux travailleurs aggravant ainsi la pauvreté et le désarroi avec ses plans d'austérité.

**Il est primordial de prendre l'énergie aux mains du public et de la placer sous le contrôle démocratique de la collectivité**, dans le cadre d'une société démocratiquement planifiée, seule à même de promouvoir les énergies renouvelables et de gérer les ressources de façon responsable.

Le 11 mars, le réseau stop au nucléaire organise une manifestation nationale à Bruxelles. **Participe à cette manifestation avec EGA et sa campagne « détruire le capitalisme, avant qu'il ne détruise la planète » !**

**[www.gauche.be](http://www.gauche.be)**



## 29/02 Journée européenne d'action contre le sommet de l'U.E

L'Union Européenne, la Banque Centrale Européenne et le Fonds Monétaire International (= la troïka) essayent de forcer les jeunes et les travailleurs à accepter une diminution très forte de leur niveau de vie au lieu de s'en prendre aux vrais responsables de la crise. Partout en Europe, les gouvernements ont sauvé les énormes profits des banques et des multinationales et mènent une politique d'austérité qui approfondit la récession et augmente la pauvreté. EGA appelle les jeunes à participer à cette journée d'action des syndicats.

**plus d'infos sur [www.gauche.be](http://www.gauche.be)**



## Manifestation nationale «PLUS JAMAIS DE FUKUSHIMA»

La catastrophe nucléaire à Fukushima a clairement illustré la responsabilité des actionnaires des grandes entreprises dans la crise environnementale. Tepco (Tokyo Power Electric Company, premier producteur privé d'énergie au monde), qui a en charge les réacteurs de Fukushima, avait falsifié une trentaine de rapports d'inspection des réacteurs nucléaires. Les capitalistes se soucient peu de notre sécurité, de notre santé, de notre environnement et de nos vies. Leur soif de profit et leur avidité est sans limite..

**Dimanche 11 mars à 14h30 à la Gare du Nord - Bruxelles**



## Manifestation Antifasciste contre le NSV à Louvain

Le 15 Mars, le NSV, l'organisation étudiante officielle du Vlaams Belang, organise sa marche annuelle de la haine dans l'une des villes universitaires en Flandre. En 2012, c'est au tour de Louvain. Comme chaque année, Blok Buster organise une contre-manifestation à une distance sécurisée du NSV. Nous voulons coopérer avec d'autres organisations et avec les jeunes résidant à Louvain pour exprimer dans la rue un message clair contre le racisme et le fascisme et pour une société où les vrais problèmes sociaux sont abordés.

**Jeudi 15 mars à 20h Martelarenplein - Leuven**



## Manifestation «Pro-Choix» pour le droit des femmes

Depuis 2 ans, une marche réactionnaire contre l'avortement est organisée à Bruxelles. L'archevêque Léonard, les milieux ultrac conservateurs et l'extrême-droite y participent. Un rassemblement de protestation contre cette Marche est prévu contre cette Marche est prévue le 24 mars par la plateforme "Abortus Right". Nous défendons la nécessité de construire une manifestation d'ampleur en mars prochain en allant chercher le soutien dans le mouvement syndical, le mouvement de défense des droits des femmes et des LGBT.

**Samedi 24 mars à 14h Place Poelaert - Bruxelles**



## Weekend Socialisme 2012 « Il est temps de riposter, il est temps pour le Socialisme ! »

Socialisme 2012 est un weekend de discussion avec des orateurs belges et internationaux, dont des participants au processus révolutionnaire en Tunisie ou à #Occupy Wall Street... L'occasion pour nous rencontrer dans une ambiance combative, pour assister aux débats sur des sujets comme "Pourquoi le capitalisme mène irrémédiablement à la crise?", "Les Jeunes en Lutte pour l'Emploi", "L'Extrême-droite en Europe : NO PASARAN ! "Violences croissantes à l'égard des LGBT : comment réagir?" et bien d'autres sujets... inscrit-toi via [info@socialisme](mailto:info@socialisme)

**28/29 avril au centre culturel 'De Rink' - 7 Place de la Vaillance, Anderlecht**